

NOTA DE PRENSA

Actos Institucionales del Colegio de Graduados Sociales de Madrid

Entrega de imposición de Medallas Profesionales, Cena de Hermandad y Entrega del Premio Díké

En la tarde del viernes, 22 de noviembre el Colegio de Graduados Sociales de Madrid celebró el tradicional acto de entrega de medallas y diplomas al mérito profesional a aquellos compañeros y compañeras que así les corresponde en reconocimiento a su trayectoria, en sus categorías de bronce, plata, plata dorada, Medalla Colectiva al Mérito en el Trabajo y diploma especial a los cincuenta años de colegiación. Al acto asistió un destacado número de colegiados y colegiadas galardonados acompañados de familiares y amigos en este día tan emotivo.



El evento desarrollado en el Hotel Santo Domingo fue presidido por D^{ña}. **M^{ña} Luisa Segoviano**, Magistrada del Tribunal Constitucional; **D^{ña} Aurora de la Cueva**, Presidenta de la Sala de lo Social del TSJM; junto con la Presidenta del Colegio, **D^{ña} Eva Torrecilla** y el vicepresidente 1^º del Consejo General, **D. Juan Fernández Henares**.

En su intervención D^{ña}. M^{ña}. Luisa Segoviano reconoció la importante labor que desempeñan los Graduados Sociales, sin los cuales no se entenderían las relaciones laborales, mientras que D^{ña}. Aurora de la Cueva destacó la estrecha colaboración que la sala de lo Social del TSJM viene manteniendo con el Colegio en la celebración del ya tradicional Encuentro que sirve para abordar los aspectos de mayor actualidad en el ámbito procesal. Por su parte, D^{ña}. Eva Torrecilla destacó *“la significación de la entrega de medallas y distinciones profesionales, acto que forma parte de nuestro espíritu corporativo, el cual señala un camino arduo y un recorrido de perfeccionamiento personal y profesional, en donde cada generación alecciona, anima y sirve de ejemplo a las siguientes, remarcando un destino de vida y la aspiración de realizar un servicio a la sociedad”*. El Sr. Fernández Henares excusó la asistencia del Presidente del Consejo, D. Joaquín Merchán, recordó a las personas afectadas por la dana en la comunidad

valenciana y el apoyo que se va a prestar a los compañeros y compañeras afectados por esta tragedia y finalizó su intervención resaltando la labor que desde el Consejo se viene realizando para conseguir materializar las reivindicaciones que se están realizando ante las diferentes administraciones en defensa de los derechos del colectivo como el turno de oficio, el recurso de casación y anunciando algunos de los actos previstos en 2025 conmemorativos del centenario de nuestra profesión.



Cena de Hermandad y entrega del Premio Dík

A la finalización del acto de entrega de distinciones profesionales tuvo lugar la tradicional Cena de Hermandad, con la presencia de casi doscientos asistentes, la cual sirve para cerrar la semana de actos institucionales tras el Congreso de Actualidad Laboral y el Encuentro con la Justicia en el Orden Social, y que es prolegómeno de la felicitación navideña a colegiados y colegiadas. En la cena quisieron acompañar al colectivo destacadas personalidades como el Director de la Dirección Provincial de la Tesorería General de la Seguridad Social, **D. Rodrigo Mares**, el Director Provincial del SEPE de Madrid, **D. Ricardo Cuesta**, el Jefe de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social de Madrid, **D. Javier Cerrolaza**, la vicerrectora de Relaciones Institucionales, Igualdad y Cultura de la Universidad Carlos III, **D^a. Eva M^a. Blázquez**, o la Directora del SIMA, **D^a. Beatriz Losada**, entre otras.

En la conclusión del acto tuvo lugar la entrega del Premio Dík a la Justicia Social constituido por nuestro Colegio y que viene a reconocer la labor de personas o entidades que promueven la justicia social al margen del ámbito jurídico. En esta segunda edición la distinción ha recaído en la **Fundación Bertín Osborne** en reconocimiento a su labor de acompañamiento a las familias proporcionándoles proyectos que les ayuden a caminar mejor en su día a día y ofreciéndoles claves para afrontar situaciones emocionalmente complicadas. El galardón fue recogido por **D^a. Fabiola Martínez**, Presidenta de la Fundación Bertín Osborne de manos de la Presidenta del Colegio, D^a Eva Torrecilla, quien agradeció la labor de apoyo y asesoramiento que los Graduados Sociales realizan a las familias y anunció que en breve la Fundación pasará a llamarse **Fundación Kike Osborne**, en homenaje a su hijo mayor, puesto que es el alma verdadera de la asociación, para que gane un mayor protagonismo.

